



Ethische Beratung in der Diakonie St. Martin

Die Ethische Beratung ist ein Angebot für Bewohnerinnen und Bewohner, Betreute, für Angehörige und gesetzliche Betreuende sowie Mitarbeitende.

Sie können sich an das Ethische Beratungsteam wenden:

- ◆ bei Uneinigkeit zur medizinischen Behandlung oder Therapie
- ◆ bei einem Dilemma zwischen Selbstbestimmung und Fürsorgepflicht
- ◆ bei einem Konflikt zwischen dem Willen des/der Einzelnen und dem Recht der Anderen
- ◆ bei der Abwägung, Gutes bzw. Nutzbringendes zu tun und Schaden zu vermeiden

Ethische Beratung ist keine Moralinstanz. In einem moderierten Gespräch werden mit allen Beteiligten die verschiedenen Interessen abgewogen.

Am Ende steht eine Empfehlung für das weitere Handeln.

Das Team steht in engem Kontakt mit den Mitarbeitenden in allen Ebenen, den Ärztinnen und Ärzten, den Angehörigen und gesetzlich Betreuenden zum Wohle der Bewohnerinnen, Bewohner und Betreuten.

Kontakt: Diakon Stefan Zeller, Stabsstelle Geistliches Leben

Telefon: 035891/38 149

Mail: s.zeller@diakonie-st-martin.de